

## **La Vila Joiosa instalará dos nuevos parques de calistenia**

Con estas actuaciones se pretende dar respuesta a la demanda creciente de parques, jardines y plazas en los que se pueda practicar deporte.

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa está a la espera de recibir confirmación sobre la financiación para llevar a cabo el proyecto para la instalación de dos parques destinados a la práctica de calistenia en la calle Ciutat de Requena y en el parque de la Avda. Rosa dels Vents de la Cala..

Ambos parques estarán compuestos por una serie de elementos habituales en este tipo de instalaciones tales como barras a diferentes alturas, barras paralelas, etc. que se utilizan para realizar gimnasia deportiva al aire libre. La calistenia ha ganado gran popularidad y aporta una serie de beneficios a la ciudadanía ya que desarrolla un cambio en la conducta social y emocional de los jóvenes, al incrementar la oferta de actividades lúdicas en el municipio, así como hábitos de vida saludables.

El plazo de ejecución de las obras está previsto para que sea de 2 meses a partir de la fecha de la firma del acta de comprobación y replanteo e inicio de las mismas. El presupuesto previsto para ambas zonas es de 48.096,85 euros que se han solicitado en la convocatoria de ayudas para la realización de acciones destinadas a la promoción de estilos de vida saludables a través de la creación o rehabilitación de entornos saludables en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España. En cualquier caso, en caso de no poder disponer de esta vía de financiación, el concejal de Parques y Jardines, Kiko Carreres, ha explicado que se buscarían otras alternativas para la ejecución del proyecto

Carreres también ha añadido que en la zona que se habilitará en la calle Ciutat de Requena se aprovecharán las obras para proceder a la mejora y reparación del vallado perimetral y canastas, la reposición de

los elementos deportivos y de los proyectores de luz de la pista de baloncesto que existe integrada en dicho parque.

Para finalizar, el regidor ha querido recordar que desde la concejalía de Parques y Jardines hace tiempo que se están llevando a cabo diferentes actuaciones para que en todo el municipio existan espacios ajardinados habilitados y en buen estado de conservación que sean cada vez más atractivos, y saludables, al tiempo que se adaptan a la demanda de los vecinos de todas las edades.

**Noticia publicada el 17 de Agosto de 2022**

**Fuente:** Fuente propia

**Categoría:** Medio Ambiente.

